

СОДЕРЖАНИЕ

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Генеральное сражение в ходе Северной войны 1700 – 1721 гг. (Публикация И.В. НЕДОСТОЕВОЙ)
The general battle in the days of the Northern War of 1700–1721 (Publication of I.V. NEDOSTOEVAYA)

2-я стр.
обл.

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Реформа обмундирования Российского флота при Павле I (Публикация А.А. ТРОНИЯ, А.В. АНАНЬИНА)
The uniform reform of the Russian fleet under Pavel I (Publication of A.A. TRON' and A.V. ANAN'IN)

2-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Пальцигское сражение (Публикация Н.М. ВЕРЕТЕННИКОВОЙ)
Paltsigskoe battle (Publication of N.M. VERETENNIKOVA)

4-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

В.П. АКУЛЕНКО — Боевые действия русской армии в коалиционных войнах конца XVIII — начала XIX века
V.P. AKULENKO — Battle activities of the Russian army in coalition wars at the end of XVIII – in the beginning XIX century

3

ИСТОРИЯ ВОЙН

А.В. БЕСПАЛОВ — Судьба шведского отряда генерал-майора К.Г. Рооса в сражении под Полтавой

11

A.V. BESPALOV — Destiny of Major-general K.G. Ruus's Swedish group in the battle near Poltava

А.А. БУДКО, А.А. ФРОЛОВ, Д.А. ЖУРАВЛЕВ — «Таковое сострадание и милость его к ним были наилучшим для них лекарством». Опыт Полтавского сражения был использован Петром I для реорганизации военно-медицинской службы

18

A.A. BUDKO, A.A. FROLOV, D.A. ZHURAVLEV — "His such compassion and mercy toward them were the best medicine for them".

Experience of the Poltava battle was taken into account by Peter I to reorganize the military medicine service

А.Ю. ЛАШКОВ — Двинский эксперимент противовоздушной обороны

21

A.Yu. LASHKOV — The Dvina experiment of anti-aircraft defense

Д.Ю. КОЗЛОВ — Минная атака князя В.В. Трубецкого на линейный крейсер «Гебен» 16 (29) октября 1914 г.

26

D.Yu. KOZLOV — Mine attack of Prince V.V. Trubetskoy to the battle-ship of "Geben" on October 16 (29), 1914

НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ

В.А. АЛЁШИН — Россия в коллективных структурах безопасности в ближайшем геостратегическом пространстве

30

V.A. ALESHIN — Russia in the collective security structures in the nearest geo-strategic space

ПРОТИВ ЛЖИ И ФАЛЬСИФИКАЦИЙ

И.Б. БАБУЛИН — События под Конотопом летом 1659 года

35

I.B. BABULIN — Events under Konotop in summer of 1659

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

М.В. ОСЬКИН — Русская лошадь в Первой мировой войне

42

M.V. OS'KIN — The Russian horse in the World War I

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941–1945 гг.

А.В. ВОЛОБУЕВ, К.В. ЯЦЕНКО — Материальная и финансовая помощь населения Центрального Черноземья

46

Красной армии

A.V. VOLOBUEV, K.V. YATSENKO — Material and financial assistance of population of the Central Chernozem (black earth) zone to the Red Army

С.В. ЯШИН — Деятельность органов военных сообщений в стратегической наступательной операции «Багратион»

52

S.V. YASHIN — Activities of the organs of military communications in the strategic offensive operation of "Bagration"

А.Ю. ЗОЛОТУХИН, Т.С. СЕМЕНИХИНА — Танк на перекрёстке

56

A.Yu. ZOLOTUKHIN, T.S. SEMENIKHINA — Tank on a crossroad

ТОКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

В.П. ГАРМАТНЫЙ — Тайна смерти Вильгельма Кубе

58

V.P. GARMATNY — Secret of Wilhelm Kubे's death

И.А. ПОДШИВАЛОВ — Основная цель пребывания японской эскадры в Чемульпо и миссия крейсера «Варяг»

63

I.A. PODSHIVALOV — The main purpose the Japanese squadron stay in Chemulpo and the Cruiser of "Varyag" mission

ПОЛКОВАЯ ЛЕТОПИСЬ

О.Ю. ОБУХОВ — Отчизны славные сыны — воины-зарайцы

71

O.Yu. OBUKHOV — The motherland true sons – fighting men of the town of Zaraisk

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

В.П. ЗИМОНИН — Полно и беспристрастно изучать новейшую историю Отечества

77

V.P. ZIMONIN — To study the newest history of the fatherland in full and without bias

Н.Ф. КОВАЛЕВСКИЙ — Сталинградская битва: взгляд через 65 лет

79

N.F. KOVALEVSKY — The Stalingrad battle: view in 65 years

ПОЛКОВАЯ ЛЕТОПИСЬ

Отчизны славные сыны — воины-зарайцы

3-я стр.
обл.

The motherland true sons – fighting men of the town of Zaraisk

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Измайловский лейб-гвардии полк (Публикация Н.М. ВЕРЕТЕННИКОВОЙ)

4-я стр.
обл.

Izmaylovsky Life Guards regiment (Publication of N.M. VERETENNIKOVA)